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Assembleia deu início ao processo eleitoral da entidade, com participação de trabalhadores, sindicatos da região, 
diretoria da CUT, um grande ato que demonstrou a importância de Pinda dentro do movimento sindical

Eleição será de chapa 
única, com André 
Oliveira presidente

André é dirigente pela Gerdau, tem 22 anos 
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Encerrado o prazo de 
inscrição de chapas para a 
eleição, apenas uma chapa 
se apresentou com toda a 
documentação em conformi-
dade com o estatuto social 
sindical, a Chapa 1 – Unida-
de, Resistência e luta. 

A chapa tem como enca-
beçador o atual presidente 
André da Silva Oliveira, diri-
gente sindical pela Gerdau, 
e tem também o atual vice-
-presidente Herivelto dos 
Santos Moraes – Vela.

Na assembleia que deu 
início ao processo eleitoral, 
André agradeceu a partici-
pação de todos.

“Sindicato lotado, grande 
participação dos trabalha-
dores, dos sindicatos par-

ceiros, da diretoria da CUT. 
Iniciamos mais um processo 
eleitoral, sempre com trans-
parência, atendendo a von-
tade dos trabalhadores e 
buscando representar bem 
esta que é a maior entidade 
de luta de classes dessa ci-
dade”, disse.

André também falou dos 
desafios na sua gestão.

“Assumi a presidência no 
pior momento, auge da pan-
demia, mas superamos, bri-
gamos muito para defender 
os trabalhadores da melhor 
forma possível. Agradeço a 
toda minha diretoria pela re-
sistência, pela unidade, pela 
luta. Do nosso lado nunca 
faltará empenho. Podem 
contar com a gente”, disse.

O jornal “O Trabalhador” é uma publicação do Sindicato dos Metalúrgicos 
de Pindamonhangaba, Moreira César e Roseira, sob responsabilidade 
da Secretaria de  Comunicação e Imprensa. Presidente: André da Silva 
Oliveira / Secretário de Comunicação: José Gilson Leandro da Silva / 
Jornalista Responsável: Guilherme Moura (MTb 57.457-SP) /  Fotos 
e diagramação: Guilherme Moura / Tiragem: 8.000 exemplares / 
Impressão: Mar-Mar Gráfica e Editora Ltda.

Sede Centro: 3522-1142 / Subsede Moreira César: 3637-3634
imprensa@sindmetalpinda.com.br / www.sindmetalpinda.com.br

Expediente

Comissão eleitoral: Zé Carlos, coordenador da 
CUT Vale do Paraíba, Luiz Carlos Dias – Luizão 
ex-presidente da FEM-CUT/SP, e Erick Silva, 
atual presidente da FEM-CUT/SP

O vice-presidente do Sindicato, o vereador 
Herivelto Vela, parabenizou André pelo 
comando da instituição nesses quatro anos

É esse trabalho, essa dedicação, que fortalece a 
CUT em todo o Estado e todo o Brasil. Ter sindicato 
combativo, ter diretores comprometidos, envolvidos com 
a luta de cada trabalhador. Nós ficamos orgulhosos. 
Nenhuma conjuntura foi favorável para nós, em nenhum 
momento. Se conseguimos avançar em direitos, em 
garantias, em democracia, é porque temos sindicatos 
assim, como os Metalúrgicos de Pindamonhangaba”

O Sindicato dos Metalúr-
gicos de Pindamonhangaba 
realizou no dia 7 de março, a 
assembleia que dá início ao 
processo eleitoral da entidade. 

A data da votação está 
marcada para os dias 17, 18 e 
19 de abril.

Pinda é a cidade mais me-
talúrgica do Vale do Paraíba. 

A categoria tem atualmente 
8.027 trabalhadores segundo 
dados do CAGED, órgão do 
Ministério do Trabalho e Em-

Eleição do Sindicato dos Metalúrgicos 
será nos dias 17, 18 e 19 de abril

Ao microfone André, junto com Zé Carlos - coord. CUT Vale Paraíba, Luiz 
Dias - FEM-CUT, Claudio Batista - Metalúrgicos Taubaté, Ronaldo Costa - 
Ripa - Condutores Vale do Paraíba, Vela e Erick Silva - FEM-CUT

Eleição será de chapa 
única, com André Oliveira 
presidente

O vice-presidente do Sin-
dicato, o vereador Herivelto 
Vela, parabenizou André pelo 
comando da instituição nesses 
quatro anos.

“A nossa corrente é forte 
e jamais se quebrará. Quero 
mais uma vez aqui dar para-
béns ao André pela sua gestão 
como presidente, tenho muito 
orgulho de ser seu amigo e fa-
zer parte desta família que não 
mede dia nem hora, a qual-
quer momento tem disposição 
pra defender trabalhador”, dis-
se Vela.

prego, e assim reúne 22% de 
todos os 36 mil empregos da 
cidade.

Com a assembleia, ficaram 
definidas as fábricas onde ha-
verá comitê sindical: Gerdau, 
Novelis, Tenaris Confab – 
Unidades dos bairros Cidade 
Nova e de Moreira César, GV 
do Brasil, Latasa, Incomisa, 
Bundy Refrigeração, Elfer e 
Harsco, além do Comitê Sindi-
cal dos Aposentados.

O ato também fez uma ho-

menagem às mulheres pelo 
Dia Internacional da Mulher e 
reforçou as bandeiras de luta 
do movimento.

Conforme o estatuto da 
entidade, a eleição ocorre de 
forma exclusiva para sócios do 
Sindicato. 

A convocação dessa as-
sembleia também seguiu os 
trâmites jurídicos, com publi-
cação de edital no informativo 
da categoria, em jornais locais 
e regionais.

Herivelto Vela parabeniza André pelo 
comando à frente da entidade

A assembleia definiu a Co-
missão Eleitoral que irá condu-
zir o processo. 

Tradicionalmente, o atual 
presidente integra a comissão 
eleitoral. André abriu mão des-
sa prerrogativa e deixou a co-
missão independente. 

Também foi marcante a 
presença da FEM-CUT/SP e 
da CUT na formação da co-
missão.

Isso também demonstra 
a relevância do Sindicato dos 
Metalúrgicos de Pinda para o 
movimento sindical.

Dirigentes da CUT reforçam importância 
de Pinda no movimento sindical

Daniel Bispo Calazans 
Secretário geral da CUT São Paulo 

“
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Votar é importante mesmo 
em eleição de chapa única

Mesmo não havendo dis-
puta, o Sindicato reforça o 
chamado para que os traba-
lhadores façam o seu voto nas 
urnas.  

O número de sócios de 
uma fábrica tem peso quando 
o Sindicato vai para uma roda-

da de negociação com os em-
presários. Nossa voz fica mais 
forte tendo mais sócios. 

Da mesma forma, mostrar 
um resultado de grande parti-
cipação dos trabalhadores na 
eleição é importante para as 
negociações. Participe.

Eleição será em apenas 1 turno e trará 
economia para a entidade

Em 2022, a categoria apro-
vou uma mudança no Estatuto 
do Sindicato para trazer eco-
nomia para a entidade. 

A convocação da assem-
bleia contou com ampla divul-
gação, seguiu todos os trâmi-

tes legais, teve participação de 
trabalhadores e de toda a dire-
toria do sindicato na ocasião.

Uma das mudanças foi 
criar a seguinte possibilidade: 
Se houver a inscrição de ape-
nas uma chapa na disputa, o 

Como será a votação?
Diferente da última eleição, 

em 2020, que teve que ser on-
-line por causa da pandemia, 
essa eleição será inteiramente 
presencial nos dias 17, 18 e 19 
de abril. 

Nas fábricas com associa-
dos, o sindicato estará presen-

te com as urnas durante os 3 
dias de votação. 

Trabalhadores sócios que 
estiverem afastados ou de fé-
rias e os aposentados poderão 
votar nas urnas que ficarão na 
sede e subsede do sindicato 
nos 3 dias de votação.

Veja a composição da diretoria na chapa 
única inscrita na eleição

ELEIÇÃO SINDICAL 2024
O Presidente da Comissão Eleitoral Sr. Luiz Carlos da Silva Dias vem, nos termos do §1º, do 

art. 135, do Estatuto Social da Entidade Sindical, dar publicidade do registro da chapa Unidade, 
Resistência e Luta para concorrer a eleição sindical para o mandato 2024/2028 em turno único, 
restando denominada CHAPA 1, sendo composta pelos candidatos dos Comitês de Empresa 
que farão parte da direção plena e formarão a direção executiva, o conselho da direção executiva 
e conselho fiscal, a saber: 

DA DIREÇÃO EXECUTIVA
Presidente: André da Silva Oliveira (Gerdau)
Vice-Presidente: Herivelto dos Santos Moraes (Gerdau)
Secretário Geral: Márcio Fernandes da Silva (Gerdau)
Secretário de Finanças: Luciano da Silva (Confab Cidade Nova)
Secretário de Organização: Odirley Luiz Romão Prado (Novelis)
Secretário de Formação: Nilson da Conceição Silva (Gerdau)
Secretário de Política Sindical: Moacir Fonseca Pinto Junior (Confab Cidade Nova)
Secretário de Comunicação e Imprensa: José Gilson Leandro da Silva (Confab Cidade Nova)
Secretário de Assuntos Jurídicos: Deolindo Luiz de Oliveira Neto (Novelis)

DO CONSELHO DA DIREÇÃO EXECUTIVA
Diretor de Saúde: Paceli Alves Ferreira Júnior (GV do Brasil)
Suplente: Ronaldo Félix da Silva (Novelis)
Diretor de Segurança e Meio Ambiente: Fabiano Ciliro de Moura (Latasa)
Suplente: Jorge Fernando Voiola (Novelis)
Diretor da Juventude: Christian Alves dos Santos (Novelis)
Suplente: Rodrigo de Almeida Melo (Gerdau)
Diretor de Promoção da Igualdade Racial: Nilton Roberto da Cunha (Incomisa)
Suplente: Tiago Bertoni (Gerdau Summit)
Diretor de Administração e Patrimônio: Antônio Romeu Martins (Gerdau)
Suplente: Adriano Henrique Machado da Silva (Gerdau)
Diretor de Política Social: Luís Rodolfo de Oliveira (Confab Cidade Nova)
Suplente:  Anderson Pedroso dos Reis (Confab Moreira César)
Diretor de Cultura, Esporte e Lazer: Ricardo Freitas Garcez (Incomisa)
Suplente: José Renato Rodrigues da Silva (Novelis)
Diretora da Mulher: Maria Auxiliadora dos Santos (Confab Cidade Nova)
Suplente: Jorge Alexandre da Silva (Gerdau)

DO CONSELHO FISCAL:
TITULARES       
1. José Carlos dos Santos (Gerdau)
2. Hélio Mauricio Camargo do Espírito Santo (Gerdau)
3. Edson Palazzi dos Santos (Gerdau) 
SUPLENTES
1. Caio Martins Fabretti (Confab Cidade Nova)
2. Valdir Augusto Correa Moreira (Harsco)
3. Daniel Vieira de Souza (Gerdau Summit)

DEMAIS MEMBROS DA DIREÇÃO PLENA
Alex Sander Fernando de Souza (Gerdau Summit)
Anderson Lopes (Elfer)
Bruno Alencar de Jesus Santos (Gerdau)
Cherlon Dmaurey Barbosa (Confab Cidade Nova)
Edson José Correa dos Santos (Bundy)
Ewerton Luís Rosa (Gerdau)

Informa ainda que a partir do dia 20 de março de 2024 inicia-se o prazo de 3 (três) dias para 
impugnação da chapa inscrita, caso queiram fazer uso os interessados.

Pindamonhangaba, 19 de março de 2024.

LUIZ CARLOS DA SILVA DIAS 
Presidente da Comissão Eleitoral

processo eleitoral pode ser 
realizado em apenas um turno 
de votação. 

Assim será feito nesta elei-
ção, o que trará a economia 
dos gastos com a organização 
de um turno inteiro de votação.

A chapa 1 é composta pelos Comitês Sindical de 
Empresa (CSE) e pelo Comitê Sindical dos Aposentados 
(CSA), a saber:

Veja a composição de cada 
Comitê Sindical
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Paralisação na GV do Brasil protesta contra 
falta de efetivo e banco de horas

Os trabalhadores da GV 
do Brasil fizeram uma parali-
sação de uma hora no dia 15 
de março, em protesto contra 
a falta de efetivo na unidade e 
também contra a implantação 
de um banco de horas.

Os trabalhadores já haviam 
reprovado uma proposta de 
banco de horas em maio do 
ano passado. A empresa tem 
posicionado a sua intenção 

de aplicar o banco, mas sem 
avançar na proposta e inclusi-
ve pretendia iniciar ele naquele 
dia.

Segundo o presidente do 
Sindicato, André Oliveira, o ob-
jetivo do protesto foi pressionar 
a empresa a retomar as nego-
ciações e cobrar o aumento do 
efetivo. 

“São vários problemas. 
Mesmo com produção alta, 

expansão em andamento, a 
gente tem cobrado o aumento 
do efetivo, para ter um trabalho 
adequado, e a empresa está 
fazendo o contrário, tentando 
reduzir, fez seis demissões 
essa semana. Também tem 
acidentes acontecendo e ain-
da essa questão do banco que 
ela está forçando para fazer. 
Esse protesto é um alerta, va-
mos seguir na pressão”, disse.

Paralisação foi de 1 hora e teve adesão total; 
ao lado o dirigente sindical Paceli Alves

Acima foto com toda a comissão, na cerimônia 
de posse da Cipaa; abaixo a foto com os 
membros eleitos pelos trabalhadores

O Sindicato teve uma no-
vidade na fábrica Nacional In-
dústria Mecânica, pode acom-
panhar a posse dos membros 
eleitos da Cipaa (Comissão 
Interna de Prevenção de Aci-
dentes e Assédio). 

A empresa inclusive abriu 
espaço para o Sindicato con-
versar com os trabalhadores 
durante a cerimônia.

Para o dirigente sindical 
Marcio Fernandes, a participa-
ção é mais uma demonstração 
de maturidade da negociação 
entre sindicato e empresa.

“A Nacional é uma das em-
presas que também participa 
das nossas ações de solidarie-
dade. Tivemos muita negocia-
ção na campanha salarial, tive-
mos conquista no acordo dos 
trabalhadores e temos várias 
demandas com discussão em 
andamento. Parabéns aos no-
vos membros da Cipaa, para 
toda a equipe de organização 
e aos trabalhadores pela vota-
ção”, disse Marcinho.

O dirigente sindical apo-
sentado Davi Ribeiro de Melo 
– Xuxa também participou.

Eleição de Cipaa na Nacional 
Indústria Mecânica

Após 2 dias de votação, trabalhadores da 
Novelis elegem novos membros da Cipaa

Os trabalhadores da Nove-
lis elegeram os novos mem-
bros da Cipaa (Comissão 
Interna de Prevenções de Aci-
dentes e Assédio).

A votação ocorreu nos dias 
11 e 12 de março e a apuração 
foi no dia 13.

O Sindicato fiscalizou tudo, 
desde o início, da lacração das 
urnas até a contagem final. 

A Cipaa da Novelis é divi-

dida por setor. 16 novos mem-
bros estão eleitos como repre-
sentantes da segurança no 
local do trabalho nos 7 setores 
da empresa. 

O presidente do Sindicato, 
André Oliveira, participou tam-
bém desse processo eleitoral 
da Cipaa na Novelis e da apu-
ração. 

“O Sindicato como um 
todo tem intensificado a parti-

Os trabalhadores da Cos-
metal / Pires do Rio elegeram 
no dia 12 de março os novos 
membros para a Cipaa - Co-
missão Interna de Prevenção 
de Acidentes e Assédio.

O sindicato fiscalizou todo 
o processo. 

Os dirigentes Luciano Tre-

membé, Marcio Fernandes, 
Adriano Careca e Paceli Alves 
estiveram lá.

6 novos representantes fo-
ram eleitos. O mais votado foi 
o companheiro Edson Rodri-
gues, do setor de Trefila. 

O sindicato deseja a todos 
uma boa gestão.

cipação. Eu mesmo estive em 
todas as maiores empresas, 
agradeço também aos diri-
gentes de outras fábricas que 
deram apoio aqui.  Parabéns 
aos eleitos, que vocês tenham 
uma boa gestão. Parabéns 
para aqueles que disputaram, 
para toda a equipe de organi-
zação e para cada trabalhador 
que deu seu voto nas urnas”, 
disse.

Eleição de Cipaa na Cosmetal

Aposentou na Gerdau

Ele aposentou. Marcelo 
Marcelino da Silva, o “Marce-
lino”, operador da Laminação 
2, com 20 anos de Gerdau.

Sempre foi sócio do sin-

dicato e vai continuar sendo 
pelo Comitê dos Aposenta-
dos. Deus abençoe essa nova 
fase da sua vida e também a 
sua família.

Maria Auxiliadora
Diretora do Dept. da Mulher 
do Sindmetalpinda


